

Lapas Permisan Laksanakan Pembinaan Kepribadian Islam Bertajuk Hari Pahlawan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.INDONESIASATU.ID

Nov 16, 2024 - 06:29



Peringatan Hari Pahlawan yang jatuh setiap tanggal 10 November, kembali diperingati dengan penuh semangat oleh Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lapas Permisan. Namun, peringatan tersebut kali ini dilaksanakan pada hari Senin, 11 November 2024, di Masjid Attawabun Lapas Permisan, dengan menghadirkan Ustadz Sahlan Nasir dari Bazma Cilacap sebagai penceramah.

NUSAKAMBANGAN - Peringatan Hari Pahlawan yang jatuh setiap tanggal 10 November, kembali diperingati dengan penuh semangat oleh Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lapas Permisan. Namun, peringatan tersebut kali ini

dilaksanakan pada hari Senin, 11 November 2024, di Masjid Attawabun Lapas Permisan, dengan menghadirkan Ustadz Sahlan Nasir dari Bazma Cilacap sebagai penceramah.

Dalam khotbahnya, Ustadz Sahlan Nasir mengangkat materi yang sangat relevan dengan tema Hari Pahlawan, yaitu ayat-ayat dalam Surat Ali Imron (169-171) dan sebuah hadits Nabi yang menjelaskan bahwa seorang mujahid adalah orang yang berjuang untuk mengendalikan dirinya sendiri dalam rangka taat kepada Allah. Menurutnya, perjuangan terbesar adalah mengatasi hawa nafsu dan berupaya mendekati diri kepada Allah, sebagaimana para pahlawan yang telah berjuang dengan sepenuh hati demi kemerdekaan.

Ustadz Sahlan juga menyampaikan pentingnya meneladani sifat-sifat pahlawan, di antaranya adalah kesadaran akan besarnya pahala yang diperoleh melalui perjuangan, semangat untuk meneladani perjuangan para pendahulu, serta semangat kebersamaan dan saling mendukung dalam setiap langkah. Selain itu, beliau juga mengingatkan para WBP untuk memahami bahwa dalam perjuangan selalu ada kendala, namun yang terpenting adalah bersungguh-sungguh dalam menghadapinya.

Kegiatan ini diikuti dengan antusias oleh seluruh WBP Lapas Permisan yang hadir di masjid. Kegiatan tersebut juga didampingi oleh Kasubsi Bimbingan Kemasyarakatan dan Perawatan Lapas Permisan, Candra Putra P yang mengawasi jalannya acara agar berjalan dengan lancar dan sesuai dengan prosedur.

Melalui kegiatan ini, diharapkan WBP Lapas Permisan dapat lebih menghayati makna perjuangan para pahlawan dan mengaplikasikan nilai-nilai keislaman dalam kehidupan sehari-hari mereka, sekaligus memupuk semangat untuk terus berjuang memperbaiki diri.

#kumhamPASTI

#kemenkumham_ri

#ditjenpas

#kanwilkemenkumhamjateng

#diarykemenkumham

#lapaspermisan